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広島東南ロータリークラブ

週報2018年 11月 19日 (第 2716回例会 )
例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 ℡ 241-1111

事務所 リーガロイヤルホテル広島 13階 ℡ 221-4894
会長 吉田信秀 幹事 大井克元

１１月は｢ロータリー財団月間｣です

本日の例会－３ＲＣ合同夜間例会・懇親会

スケジュール

18:30 点 鐘
ロータリーソング｢それでこそロータリー｣
来客紹介
会長時間 (古澤･松本･吉田各 RC 会長)
幹事報告 (鳥井･吉村･大井各 RC 幹事)
委員会報告 /出席報告 (各出席担当)

18:56 次年度会長紹介

19:00 点 鐘
【懇 親 会】

19:00 開 会
開会挨拶 (吉田東南 RC会長)
ご挨拶 (松田文雄ガバナー補佐)
乾 杯 (田原榮一パストガバナー)
会食・懇談

19:35 新会員紹介
アトラクション プリティ Woman
“Ｉ❤ '50s,'60s,'70s,今、昭和SONGが熱い！”
ロータリーソング｢手に手つないで ｣

閉会挨拶 (衣笠東南 RC 次年度会長)
20:40 閉 会

広島中央RC 福田 浩次年度会長
広島城南RC 髙雄準善次年度会長
広島東南RC 衣笠准一次年度会長

会長時間

幹事報告

○パールハーバーＲＣ表敬訪問－参加申込について
本日が申込書の提出期限となっております。
未提出の方は、一両日中にご提出下さい。

本日のプログラム

次回例会（１１月２６日）

「広島中央ＲＣ･城南ＲＣとの３ＲＣ合同例会・懇親会」
18:30～於ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

「新会員スピーチ」
八木 裕 会員（株式会社ＮＴＴフィールドテクノ）

新会員のご紹介 2017.9.29 以降のご入会
（敬称略）

【広島中央ＲＣ】
西川 済、政岡 誠二、平瀬 春男、
西川公一郎

【広島城南ＲＣ】
竹村 有右、青野 大輔

【広島東南ＲＣ】
安居院徳重、見正 伸也、柳澤 一美、
八木 裕、河野 洋平、宝迫 信義、
安東 則好、上原 亮

お知らせ

今 後の予 定
★第２回経営研究会
と き 12月４日(火)18:30～
ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島４Ｆ
講 師 株式会社広島銀行
取締役専務執行役員 荒木裕三会員
演 題 ｢広島銀行の事業戦略について｣

○年次総会
と き 12月10日(月)例会時
ところ 例会場
議 案 次々 年度(2020-21)会長の選出

次年度(2019-20)副会長・幹事・
会計・Ｓ.Ａ.Ａ.・理事の選出

★柏の実苑クリスマス会訪問 予告
と き 12月22日(土)10:15～13:00
ところ 安芸区民文化センター

○家族例会･懇親会 12/31(月 )変更 予告
と き 12月25日(火)18:30～
ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

★インターシティーミーティング
と き ２月２日(土)
14:00-17:00会議/17:15-18:30懇親会

ところ リーガロイヤルホテル広島４Ｆ
テーマ 「ロータリーに活力を」
特別講演 作家･ジャーナリスト門田隆将氏
「真のリーダーが示した“日本人の生きざま”とは」

１１月１２日 累計：８３６，０００円
(本例会２０，０００円）

○杉井英彦：『広島にオペラハウスを』
先週の週報、１１／７中国新聞投書に掲載されました。
皆様のご意見を伺いたいと存じます。（２口）

○神田敏治、中畝將博：１１／１１～１１／１７は『税
を考える週間』となっております。皆様も少し税につ
いて考えて頂きたく。（計２口）

○錦織亮雄：４年８ヵ月ぶりにフェデラーに勝利。久々
のニコニコ。（１口）

〇大濱紘三：今日は妻の誕生日です。今朝きれいな花が
届きました。大切に育てたいと思います。有難うご
ざいました。（１口）

〇安居院徳重：妻の誕生日に綺麗なお花を頂き大変喜ん
でおりました。ありがとうございました。（１口）

今日は何の日にて、
杉井さんのニコニコにちなんで、オペラハウスを観た
ことのある方、オペラハウスに行ったことがある方、
オペラの関係者。武士末 修、平岩由紀雄、生谷武寛、
今井廣志、中谷一彌、大井克元、尾立道泰、佐野庸子、
佐々木 誠、谷井 智、吉田信秀、行武治子、吉田範子
（計13口）

１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか
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前回 2018年１１月１２日例会

卓話「新会員スピーチ」 株式会社ヤナセ 柳澤一美会員

６月５日に入会しました ヤナセの柳澤です。今日は卓話

の順番ということで何を話そうか色々と考えたのですが、

私の出身地、群馬県の紹介を致します。

皆さん群馬県が何処にあるかお判りでしょうか。私も４

月に広島に来まして、それまで広島、山口、鳥取、島根の

位置関係がよく判りませんでした。広島の方も群馬、栃木、

埼玉、茨城の位置関係は判りづらいと思います。

群馬の人口は２００万人 私が育った高崎市は３７万人の小さなまちで

す。中曽根、福田総理大臣の出身地でもあります。そんな群馬県には群馬

の人ならば誰でもが知っている「かるた」があります。

此の上毛かるたは昭和２２年に発行された郷土のかるたで群馬県の歴史

や人物、自然、産業などを読んでいる全４４枚で構成されたかるたです。

私も小学校に入学して１１月頃から町内ごとに集まって練習をしました。

１月に市の大会があり優勝すると県大会に出場

できます。このように３対３の団体戦と個人戦

があります。一枚でも札を多く取ろうと白熱し

た熱戦が繰り広げられます。試合後に札の枚数

が同じ場合には『鶴まうかたちの』この札を取

ったチームが勝ちになります。

それでは幾つか札の紹介をします。

あ 『浅間のいたづら鬼の押し出し』

い 『伊香保温泉、日本の名湯』

う 『碓氷峠の関所跡』

え 『えんぎ達磨の少林山』

高崎市は達磨作りが非常に盛んなんです。

先日、山口県の防府天満宮に行きました、参道に達磨があ

ったので手に取って見ると、なんと高崎達磨なんですね。

何故わかるかといいますと、眉が鶴で髭が亀になっていま

す。顔の中にめでたい動物が描かれているということで福

だるまと呼ばれています。何処かで達磨が有りましたらチ

ェックしてみて下さい。

に 『日本で最初の富岡製糸』 皆さんご存知

の世界遺産です。

く 『草津よいとこ薬のいで湯』 日本３大温

泉の草津は海抜１２００ｍで年間平均気温が７

度、７～８月でも１７．５度で２５度以上にな

ることは滅多にありません。冬はゲレンデに沢山の雪が降りますのでオー

ルシーズンの観光地です。ゆっくりと温泉に浸かって翌日は高原ゴルフ最

高です。ゴルフの後は１時間ほど下りまして。

よ 『世のちり洗う四万温泉』 四万温泉は

草津とは打って変わって無色透明、無味無臭、

いいお湯です。更に四万温泉には宮崎 駿監

督の千と千尋の神隠しで神様が湯治に来る温泉のモデルになった旅館があ

ります。それが此の積善館です。 映画では神様が続々と赤い橋を渡って

いく場面がありました。更に此の積善館のお風呂に八百万の神様が次々に

入っていく場面もありますが。アニメのお風呂の実物がこちらです。

洋風でモダンなタイルと石のお風呂もお勧めです。

群馬には広島のような華やかさありませんが、たまには鄙びた温泉で世の

ちりを洗い落してはいかがでしょうか。是非とも群馬に遊びに来てください。 有難う御座いました。
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